



VEREINIGUNG FREIBURGISCHER JUNGMUSIKANTEN
ASSOCIATION FRIBOURGEOISE DES JEUNES MUSIENS

WWW.AFJM.CH

Jugend und Musik

Diese zwei Stichwörter umschreiben unsere Vereinigung. Seit 1973 setzt sich diese für die Jungmusikanten und Jungmusikantinnen des Kantons Freiburg ein. Jahr für Jahr veranstaltet unsere Vereinigung verschiedene Aktivitäten, wie z.B.:

- Musiklager (an Ostern und Neujahr)
- Kantonale Jugendmusikfeste
- Musikalische Treffen

Unsere Vereinigung betrifft u.a.:

- rund 3'000 Jungmusikanten quer durch den Kanton Freiburg
- mehr als 80 Jugendmusikformationen und Musikschulen
- deren Familien, Bekannte und Freunde
- deren Musikgesellschaften

Die Lager

Die VFJ organisiert jedes Jahr zwei Musiklager, das Neujahrs- und das Osterlager. Dabei laden wir regelmässig eine Persönlichkeit aus der freiburger, schweizer oder sogar internationalen Musikwelt ein (siehe vollständige Liste auf www.afjm.ch).

Osterlager

Dieses Lager fand erstmals 1978 statt. Sein Ziel ist es, die musikalische Ausbildung und die Kontakte zwischen den Jungmusikanten unseres Kantons zu fördern.

Dauer: 4 Tage, mit Workshops in den Bereichen Musik, Kultur und Sport

Datum: Während der Osterferien

Teilnehmer: Im Durchschnitt 120 Jungmusikanten zwischen 13 und 17 Jahre

Schlusskonzert: Vor 600 bis 800 Personen

Neujahrslager

Dieses Lager wurde 2005 ins Leben gerufen, auf Wunsch vieler Jungmusikanten, die aus Altersgründen nicht mehr am Osterlager teilnehmen konnten.

Dauer: 4 intensive Musiktage

Datum: Während der Weihnachtsferien

Teilnehmer: Im Durchschnitt 70 Jungmusikanten zwischen 18 und 22 Jahre

Schlusskonzert: Vor rund 400 Personen



Banque Cantonale de Fribourg
Freiburger Kantonalbank



VEREINIGUNG FREIBURGISCHER JUNGMUSIKANTEN ASSOCIATION FRIBOURGEOISE DES JEUNES MUSIENS

WWW.AFJM.CH

Kantonales Musikfest / Musikalisches Treffen

Kantonales Musikfest

Das kantonale Musikfest verfolgt verschiedene Ziele: Den Jugendlichen und ihren Dirigenten ein Ziel geben, auf das sie hinarbeiten können; die Mitglieder in Kontakt bringen; eine Bilanz der geleisteten Arbeit ziehen und die Entwicklung der Musikgesellschaften durch die Beurteilungen von Experten verfolgen.

Das kantonale Musikfest bereitet die jungen Musikanten auf die Auftritte vor, an welchen sie mit ihrer Musikgesellschaft teilnehmen werden: Bezirksfeste, kantonale und eidgenössische Musikfeste, usw.

Ein kantonales Musikfest bedeutet:

- ein Fest während eines (verlängerten) Wochenendes
- musikalische Darbietungen, welche von Experten beurteilt werden
- ein Umzug
- zwei Gesamtchorstücke (Tambouren und Jugendmusik)
- 30-40 Jugendmusikformationen
- mehr als 1'000 Jungmusikanten



Musikalisches Treffen

Das musikalische Treffen gibt es seit 1991. Es verfolgt ein einfaches Ziel: Den jungen freiburger Musikanten Gelegenheit geben, sich zu treffen und ihr Erlerntes zu zeigen, ohne den Druck, der Beurteilung durch Experten ausgesetzt zu sein.

Vom Organisatorischen her ist das musikalische Treffen nicht mit dem Ausmass eines kantonalen Musikfestes zu vergleichen. Es findet an einem einzigen Tag statt und die Darbietungen werden nicht von Experten beurteilt. Für die angemeldeten Musikformationen geht es einzig darum, ein kurzes Konzert zu geben, wobei das Publikum u.a. aus den anderen Jungmusikanten der teilnehmenden Vereinen besteht.

Ein musikalisches Treffen bedeutet:

- ein Fest während eines ganzen Tages (normalerweise an einem Samstag)
- musikalische Darbietungen
- Spiele
- 20-30 Jugendmusikformationen
- mehr als 600 Jungmusikanten

Sie feiern ein Jubiläum, weihen einen neuen Fahnen oder eine neue Uniform ein - so zögern Sie nicht, Ihre Freude und Ihr Interesse am Nachwuchs unserer Musikgesellschaften zu zeigen, indem Sie ein musikalisches Treffen der VFJ organisieren.

Kontakte

Homepage: www.afjm.ch

Die Präsidentin und der Vize-Präsident stehen für Fragen gerne zur Verfügung.

Präsidentin Sandra Wohlhauser
079 688 22 84
sa.wohlhauser@bluewin.ch

Vize-Präsident Fabien Gavillet
079 270 91 56
fabien.gavillet@bluewin.ch